

EXTRAIT - RÈGLEMENT INTÉRIEUR CAMPSITE RULES

▪ **Heure d'arrivée** : Vous pouvez arriver quand vous le souhaitez et profiter des installations du camping. Les clés sont mises à disposition qu'à **partir de 17h**. Les emplacements nus sont disponibles **à partir de 12h**.

▪ **Heure de départ** : La location doit être libérée **avant 10h00** et l'emplacement nu **avant 11h**. En cas de dépassement vous serez facturé d'une demi-journée.

▪ **Etat des lieux** : À l'arrivée, le client effectue la démarche via l'application Yelloh! Village. Au départ, le ménage est assuré par notre équipe et la caution annulée. En cas de litige (ménage, inventaire ou casse), un forfait de 120 € sera prélevé.

▪ **Hébergements** : Capacité et accès :

Locations : 2 à 8 personnes max (bébés et enfants inclus), 1 voiture par parcelle (sauf Cottage 8p). Certains hébergements sont situés dans des zones piétonnes avec une place de parking nominative prévue à l'entrée de celles-ci.

Emplacements : 2 à 6 pers max (bébés et enfants inclus), supplément à partir de la 3^e personnes. 2 tentes autorisées maximum sur l'emplacement. Prévoir prise européenne + rallonge de 50m pour forfaits avec électricité.

Seules les personnes inscrites sur le contrat sont autorisées.

Les mineurs non accompagnés de leurs parents ou tuteur légal seront refusés.

▪ **Bracelet camping** : Le port du bracelet au poignet est obligatoire durant le séjour.

▪ **Barrières (lecture de plaque)** : Ouverture à partir de 7h du matin, fermeture à minuit. Les barrières se lèvent automatiquement pour chaque sortie de véhicule.

Véhicules supplémentaires payants, stationnement sur parking extérieur.

Certaines zones sont piétonnes avec place de parking nominative à l'entrée. Stationnement obligatoire sur la parcelle ou place attribuée.

▪ **Visiteurs** : Les visiteurs sont autorisés sous réserve d'acceptation de la direction et sous la responsabilité du client. Ils doivent se garer sur le parking et se présenter à la réception pour s'acquitter du bracelet visiteur (3 € par personne). **Ils n'auront pas accès aux piscines ni aux animations. Ils doivent quitter le camping avant 23h.**

▪ **Wifi** : 2 accès offerts (hors tours opérateurs).

▪ **Bruit et silence** : Les usagers du terrain sont instamment priés d'éviter tous bruits qui pourraient gêner leurs voisins après 23h. Les appareils sonores doivent être réglés en conséquence. Pour le tapage nocturne, nous gardons 120 € de votre caution.

▪ **Animaux : 2 maximum par hébergement**, payants : 7€ / animal / nuit. Les chiens ou autres animaux ne doivent jamais être laissés en liberté ou seuls au camping, même enfermés, en l'absence de leur maître qui est civilement responsable. Ils doivent porter un collier avec le nom de leur maître qui doit les avoir assurés et vaccinés, et ceux-ci doivent nettoyer leurs éventuelles souillures. Carnet de vaccination (arrêté du 22/01/85) et tatouage (arrêté du 30/06/92) sont obligatoires. L'usage et l'accès des sanitaires sont formellement interdits

aux animaux. Les chiens susceptibles d'être dangereux (catégorie 1 et 2, arrêté du 27/04/99) sont refusés.

▪ **Circulation et stationnement des véhicules** :

Vitesse limitée à **10 km/h**. Circulation interdite entre minuit et 7h le matin.

Les véhicules des campeurs sont les seuls autorisés. Stationnement uniquement sur son propre emplacement. Recharge de véhicules interdite sur prises standards.

▪ **Propreté et respect des lieux** : Chacun est tenu de s'abstenir de toute action qui pourrait nuire à la propreté, à l'hygiène et à l'aspect du terrain de camping, sous peine de perdre la caution. Il est interdit de jeter des eaux usées sur le sol ou dans les caniveaux. Les «caravaniers» doivent obligatoirement vider leurs eaux usées dans les installations prévues à cet effet. Les ordures ménagères, papiers et déchets doivent être mis dans des sacs et déposés dans les poubelles prévues. Le lavage est strictement interdit en dehors des bacs prévus à cet usage. Il est interdit de planter des clous dans les arbres, de couper des branches, de faire des plantations, de délimiter l'emplacement ou de creuser le sol. Toute dégradation commise à la végétation, aux clôtures, au terrain ou aux installations du terrain de camping sera facturée. Les emplacements sont occupés au maximum par un seul véhicule.

▪ **Aire de vidange camping-car** : Le lavage des voitures, caravanes ou camping-cars est strictement interdit sur l'aire de vidange.

▪ **Sanitaires collectifs** : Chaque usager est tenu de respecter les lieux et de contribuer à leur propreté. Merci de laisser les installations en bon état après usage et d'adopter un comportement responsable.

▪ **Place piétonne** : Pour la sécurité de tous, l'utilisation de trottinettes, vélos et jeux de ballon est interdite sur la place piétonne entre le restaurant et la scène.

▪ **Les piscines** : Pour des raisons d'hygiène et de sécurité, les tenues acceptées incluent : **maillots de bain une ou deux pièces, slips de bain, boxers de bain**. Sont strictement réservées à la clientèle du camping. Les enfants de moins de 12 ans doivent être accompagnés d'une personne majeure pour accéder à la piscine. Nous vous prions de respecter les consignes d'hygiène et de sécurité affichées à l'entrée de la piscine.

Réservation des transats interdite sans présence. 2 à 3 fois par jour, les maîtres-nageurs feront un appel général. Les transats inoccupés seront libérés et les effets déplacés. Les jeux de ballon, jeux gonflables ou matelas sont strictement interdits dans la piscine. Les chaussures ne sont pas autorisées sur la plage de la piscine.

▪ **Sécurité incendie** : Un **arrêté préfectoral interdit** désormais l'utilisation de **barbecues à charbon de bois** dans les campings. Seuls les barbecues à gaz ou électriques sont autorisés. En cas d'incendie, ne sous estimez pas le feu, fermez immédiatement toutes les recharges et bouteilles de gaz et avisez le plus rapidement l'accueil. Les extincteurs sont utilisables en cas de nécessité VOIR PLAN. L'alerte se ferait par haut-parleur. En pareille circonstance, suivez scrupuleusement les consignes qui vous seront données et le fléchage d'évacuation VOIR PLAN.

▪ **Inondation ou submersion marine** : En cas d'annonce par les services de sécurité et de la protection civile d'une montée brutale des eaux due aux pluies torrentielles, il risque de se produire, bien que probable, une inondation plus ou moins rapide d'une partie ou de l'ensemble du terrain de camping. Le délai d'alerte est suffisamment long pour que tous les campeurs soient avisés de la montée des eaux. Cette information se ferait par haut parleurs. En pareille circonstance, suivez scrupuleusement les consignes qui vous seront données et le fléchage du plan d'évacuation disponible au bureau d'accueil.

▪ **Trousse de secours** : Une trousse de secours de première urgence se trouve à l'accueil, aux espaces aquatiques et aux restaurants.

▪ **Épidémie** : Aucun campeur ne peut séjourner au camping s'il est atteint d'une maladie contagieuse. Il devra être évacué dans les moindres délais.

▪ **Vol** : Le camping décline toute responsabilité en cas de vols, incendies, intempéries ou incidents relevant de la responsabilité civile du vacancier.

Jeux : Aucun jeu violent ou gênant ne peut être organisé à proximité des installations. Les enfants devront être toujours sous la surveillance de leurs parents.

▪ **Affichage** : Le présent règlement est affiché au bureau d'accueil. Il est remis au client à sa demande.

▪ **Infraction au règlement intérieur** : En cas de non-respect, le gestionnaire peut mettre fin immédiatement au séjour, sans préavis.

▪ **Droit à l'image** : Vous autorisez expressément le camping l'Oasis et California à utiliser sur tout support les photos de vous ou de vos enfants qui pourraient être prises au cours de votre séjour pour les besoins publicitaires du camping.

Votre réservation implique l'acceptation intégrale du présent règlement intérieur.



Yelloh! Village l'Oasis & California

📍 1030, Route de Saint-Laurent

66420 Le Barcarès

☎ +33 (0) 4 68 86 12 43

✉ contact@camping-oasis.com

🌐 www.yellohvillage.fr/camping/L_oasis_et_california

📧 @campingloasis

📍 Camping Oasis



EXTRAIT - RÈGLEMENT INTÉRIEUR CAMPSITE RULES

▪ **Arrival time** : You can arrive whenever you like and enjoy the campsite facilities. Keys are available **from 5pm** onwards. Pitches are available **from 12 noon** onwards.

▪ **Departure time** : The rental must be vacated **before 10:00 a.m.** and the campsite **before 11:00 a.m.**. After this time, a late check-out fee will be charged.

▪ **Inventory** : Upon arrival, the client must complete the online inventory via the Yelloh Village app. In case of loss or damage (equipment, inventory, etc.), a fee of **€120** will be charged per missing or damaged item.

▪ **Accommodation** : Capacity and access :

Rentals : 2 to 8 people max (including children), 1 vehicle per pitch (except Cottage 8p).

Some accommodations come with two parking spaces (see description).

Pitches : 2 to 6 people max (including children) per pitch and 2 authorized vehicles per pitch. Please bring a European plug and a 50m extension cord for packages that include electricity.

Only registered persons are allowed on the campsite.

Minors not accompanied by their parents or legal guardians are not admitted.

▪ **Camping wristband** : Wearing the bracelet provided at check-in is mandatory throughout the stay.

▪ **Barriers (number plate recognition)** : Open **from 7 a.m. to midnight**. The barriers lift automatically for each vehicle leaving the site.

Vehicles must be parked on your designated space and must not circulate between **midnight and 7:00 a.m.**

Additional vehicles are subject to a charge and must be parked in the outdoor car park.

Some areas are pedestrianised with designated parking spaces at the entrance. Parking is compulsory on the allocated plot or space.

▪ **Visitors** : Visitors are allowed subject to management approval and under the responsibility of the customer. They must park in the car park and go to reception to purchase a visitor wristband (€3 per person). **They will not have access to the swimming pools or entertainment. They must leave the campsite before 11 p.m.**

▪ **Wifi** : 2 free access points (excluding tour operators).

▪ **Noise and quiet** : Campsite users are urged to avoid making any noise that could disturb their neighbours after 11 p.m. Sound devices must be adjusted accordingly. For night-time noise, we will retain €120 of your deposit.

▪ **Animaux** : Maximum 2 per accommodation, subject to a charge of €7 per animal per night. Dogs and other animals must never be left free or alone on the campsite, even if locked up, in

the absence of their owner, who is civilly liable. They must wear a collar with their owner's name, who must have insured and vaccinated them, and owners must clean up after them. Vaccination records (decree of 22/01/85) and tattoos (decree of 30/06/92) are mandatory. Animals are strictly prohibited from using or accessing the sanitary facilities.

Dogs that are likely to be dangerous (categories 1 and 2, decree of 27/04/99) are not allowed.

▪ **Vehicle traffic and parking** : Speed limit of **10 km/h**. No traffic between midnight and 7 a.m.

Only campers' vehicles are permitted. Parking is only allowed on your own pitch. Charging vehicles using standard sockets is prohibited.

▪ **Cleanliness and respect for the premises** : Everyone is required to refrain from any action that could harm the cleanliness, hygiene and appearance of the campsite, under penalty of losing their deposit. It is forbidden to pour waste water on the ground or in the gutters. Caravan owners must empty their waste water in the facilities provided for this purpose.

Household waste, paper and rubbish must be placed in bags and deposited in the bins provided. Washing is strictly prohibited outside the bins provided for this purpose. It is forbidden to hammer nails into trees, cut branches, plant anything, mark out pitches or dig holes in the ground. Any damage caused to vegetation, fences, the ground or the campsite facilities will be charged for. Pitches may only be occupied by a single vehicle.

▪ **Motorhome waste disposal area** : Washing cars, caravans or motorhomes is strictly prohibited in the waste disposal area.

▪ **Shared toilet facilities** : All users are required to respect the facilities and help keep them clean. Please leave the facilities in good condition after use and behave responsibly.

▪ **Pedestrian area** : For everyone's safety, the use of scooters, bicycles and ball games is prohibited in the pedestrian area between the restaurant and the stage.

▪ **Swimming pools: For hygiene and safety reasons, acceptable swimwear includes : one-piece or two-piece swimsuits, swim briefs and swim boxers.** These are strictly reserved for campsite guests. Children under the age of 12 must be accompanied by an adult to access the swimming pool. We kindly ask you to respect the hygiene and safety instructions displayed at the entrance to the swimming pool.

Reserving sun loungers without being present is prohibited. Two to three times a day, the lifeguards will make a general announcement. Unoccupied sun loungers will be cleared and belongings removed. Ball games, inflatable toys and air mattresses are strictly prohibited in the swimming pool. Shoes are not permitted on the pool deck.

▪ **Fire safety** : A prefectural decree now prohibits the use of charcoal barbecues on campsites. Only gas or electric barbecues are permitted. In the event of a fire, do not underestimate the danger, immediately close all gas refills and bottles and notify reception as soon as possible. Fire extinguishers can be used if necessary. SEE MAP. The alert will be given by loudspeaker. In such circumstances, follow the instructions given to you and the evacuation signs carefully SEE MAP.

▪ **Flooding or sea submersion** : In the event of an announcement by the security and civil protection services of a sudden rise in water levels due to torrential rain, there is a risk, although not probable, of more or less rapid flooding of part or all of the campsite. The warning time is long enough for all campers to be notified of the rising water levels. This information will be communicated via loudspeakers. In such circumstances, carefully follow the instructions given to you and the evacuation route signs available at the reception desk.

▪ **First aid kit** : A first aid kit is available at reception, the aquatic areas and the restaurants.

▪ **Epidemics** : No camper may stay at the campsite if they have a contagious disease. They must be evacuated as soon as possible.

▪ **Theft** : The campsite accepts no responsibility for theft, fire, bad weather or incidents falling under the civil liability of the holidaymaker.

▪ **Games** : No violent or disruptive games may be organised near the facilities. Children must be supervised by their parents at all times.

▪ **Display** : These rules are displayed at reception. They will be provided to guests on request.

▪ **Breach of internal rules** : In the event of non-compliance, the manager may terminate the stay immediately, without notice.

▪ **Image rights** : You expressly authorise Camping l'Oasis and California to use photos of you or your children taken during your stay for the campsite's advertising purposes on any medium.

Your booking implies full acceptance of these rules and regulations.



Yelloh! Village l'Oasis & California

📍 1030, Route de Saint-Laurent

66420 Le Barcarès

☎ +33 (0) 4 68 86 12 43

✉ contact@camping-oasis.com

🌐 www.yellohvillage.fr/camping/Loasis_et_california

📷 @campingloasis

📍 Camping Oasis